



Miss Algérie noire : une première qui provoque un déferlement de racisme sur les réseaux sociaux



Par Mohamed Berkani – Rédaction Afrique – France Télévisions
Mis à jour le 07/01/2019 | 12:00 – publié le 07/01/2019 | 12:00

Elue Miss Algérie 2019, Khadija Benhamou ne s'attendait pas à un tel torrent de haine sur les réseaux sociaux. Son tort pour certains internautes ? Avoir la peau mate.

C'est la première fois qu'une Miss Algérie est originaire du sud du pays. Khadija Benhamou, noire de peau, a eu les faveurs du jury et... les insultes de certains internautes. "L'indignation ne suffira pas. Ces comportements doivent trouver une réponse des pouvoirs publics qui nous renvoient sans cesse à l'identité nationale. L'Algérie est diverse. Mais cette diversité n'est pas incarnée dans la représentation politique, dans les médias et dans la production audiovisuelle", analyse Nidal Aloui dans TSA.

Cette polémique remet en exergue l'identité africaine de l'Algérie. Bien qu'originaire d'Adrar, à 1 400 km au sud-ouest d'Alger, Khadija Benhamou ne peut représenter l'Algérie à cause de sa couleur de peau "trop foncée", pour certains Algériens.

Un élan de solidarité s'est formé spontanément pour défendre la nouvelle Miss Algérie.



Faten Aggad-Clerx
@fatenaggad



#KhadijaBenhamou, extrêmement fière de vous ! بنت بلادي Et le sourire... Magnifique de voir la femme algérienne représentée dans sa diversité! Représentez l'Algérie avec la tête haute! Vous le méritez! #MissPhilippines

76 08:32 - 7 janv. 2019

43 personnes parlent à ce sujet



Grand Sud Algérien
@LeGrandSudAlg



Miss Algérie 2019 🇩🇪 - Les intolérables insultes racistes contre Khadija Benhamou | ⚠️ halte au racisme en Algérie ⚠️ facebook.com/ness.sahara/vi...

8 08:34 - 6 janv. 2019

Voir les autres Tweets de Grand Sud Algérien



Hermann M'VOUALA
@Hermann_Mvouala



Soutien total à #Miss #Algérie, Khadija Benhamou, victime du #racisme.

58 13:24 - 6 janv. 2019

39 personnes parlent à ce sujet



Warda Varda
@MadameVarda



Miss Algérie 2019 victime de racisme en raison de sa couleur, certain.e.s oublient l'Algérie est en Afrique 7 frontières : la Libye, le Mali, la Mauritanie, le Maroc, le Niger, la Tunisie et le Sahara occidental aussi riche que la diversité de ces habitantes algeriemondeinfos.com/2019/01/06/mis...

36 19:12 - 6 janv. 2019

35 personnes parlent à ce sujet

Invitée sur un plateau de télévision pour réagir, Khadija Benhamou a préféré ignorer ses détracteurs (lien en arabe).

Je ne regarde pas les réseaux sociaux. Que Dieu montre le chemin à ceux qui me critiquent et préserve ceux qui m'encouragent Khadija Benhamou, Miss Algérie 2019

Mise entre parenthèses durant la guerre civile qui avait fait près de 200 000 morts, l'élection de Miss Algérie a repris en 2013.

A lire aussi

Algérie: un racisme anti-noir africain qui fait polémique

Algérie: flambée de racisme en ligne contre les migrants subsahariens

Le Maghreb refuse d'accueillir les centres pour migrants voulus par Bruxelles

L'Algérie accuse des capitales arabes d'infiltrer des terroristes pour déstabiliser le Maghreb

Les "gilets jaunes" vus par les caricaturistes algériens: entre humour et "Printemps arabe"

Sujets associés

Société africaine

Algérie

Monde

Afrique

Actualités

Monde

Afrique

Algérie

Le Live

Partager

Twitter

© 2019 France Télévisions | CGU et mentions légales

Des débris de l'avion de chasse disparu ont été retrouvés dans le Jura

Fermer